

Un rallye chic et choc' à Lausanne

Après le succès remporté par le Rallye du Chocolat de Genève en octobre, cet événement traverse la Versoix pour affriander les habitants de Lausanne, le samedi 23 avril dès 10 heures. Organisée par le Salon des chocolatiers, cette promenade gourmande incite à découvrir ou à redécouvrir les chocolatiers de la capitale vaudoise.

Deux parcours, douze artisans

L'événement réunit douze chocolatiers dont Blondel, Christian Boillat, Laurent Buet, Durig, La Chocolatière, les Ephémères, l'Espace Chocolat, Olivier Fuchs, Manuel, Nessi, Noz et Vincent. Ils sont répartis sur deux parcours semés de gourmandises et de surprises. Pour l'occasion, les artisans ont relevé le défi de surprendre les gourmands avec leurs créations. Chacun d'entre eux a imaginé une spécialité à partir de grué, torréfié, issu de fèves provenant de la région du lac Maracaïbo au Venezuela.

Muni de son « passeport de choc », chaque participant choisira de se



Après Genève, le Rallye du chocolat se tiendra à Lausanne

rendre chez les six chocolatiers du parcours A ou du parcours B. À chaque étape, le joueur doit récupérer un fragment de la phrase mystère et faire timbrer son bulletin pour accéder à la dégustation de la création chocolatée.

Au terme de son parcours, il devra glisser ce bulletin dûment complété dans une urne. Il participera alors à un tirage au sort pour gagner des prix dont un bon pour un atelier chez un chocolatier et trois diplômes de « ChoConnaisseur ».

com/pan